https://www.waz.de/staedte/velbert/velbert-diakonie-bleibergquelle-will-grundschule-errichten-id229208226.html (29.05.20)

SCHULE

Velbert: Diakonie Bleibergquelle will Grundschule errichten

Kathrin Melliwa 27.05.2020 - 15:58 Uhr



Die Diakonie Bleibergquelle möchte gern eine Grundschule auf ihrem Gelände errichten. Darüber hinaus sind weitere Änderungen geplant.

Neviges Es gibt schon ein Berufskolleg, eine Gesamtschule – und bald können vielleicht auch die kleinsten Schüler hier Unterricht bekommen. "Ja, wir möchten gern eine Grundschule errichten", bestätigte Markus Berg, Geschäftsführer der Diakonie Bleibergquelle, auf Nachfrage der WAZ. Am Dienstag hatte die FDP-Fraktion in der Ratssitzung angefragt, ob es Gespräche mit privaten Schulträgern über eine Velberter Grundschule gebe – was der Beigeordnete Gerno Böll daraufhin bejaht hatte.

Diakonie hatte bei der Stadt angeklopft



Hier lässt es sich gut arbeiten und lernen: Markus Berg, Geschäftsführer der Diakonie Bleibergquelle, würde gern auf dem Gelände eine zweizügige Grundschule errichten. Foto: Alexandra Roth / FUNKE Foto Services

Bereits im letzten Jahr, so erläutert Geschäftsführer Markus Berg, sei die Diakonie auf die Stadt zugegangen: "Wir sind kontinuierlich im Wandel, ein Teil dieses Prozesses war ja schon die Errichtung der Gesamtschule 2007. Jetzt ist unsere Schwesternschaft noch kleiner geworden, es gibt auch keine neuen Eintritte. Also haben wir uns überlegt, wie stellen wir uns künftig auf, was kann man machen?" Man habe dann bei der Stadt angeklopft, "um überhaupt zu wissen, ob es Sinn macht, über eine Schule nachzudenken", sagt Markus Berg. (… Weiterlesen auf waz.de)